



シンみどり

真翠



佐倉市立西志津中学校 第3学年だより
R6. 7. 19 NO. ⑤

「ステップ バイ ステップ。どんなことでも、何かを達成する場合に取るべき方法はただひとつ。一步一步着実に立ち向かうことだ。これ以外に方法ない。」 『マイケル・ジョーダン』

～「自分で考え、自分で決める」 自分の将来のために大切な夏～

3年生のみなさんへ

3年生にとって初めての宿泊体験学習である「修学旅行」も無事に終わることができました。1日目は、梅雨の時期特有の天候の中、奈良公園のあちらこちらにいる鹿や大仏の大きさに圧倒された人も多かったことでしょう。2日目は、前日とはうって変わった“酷暑”。地元の方の話によると、今年に入って1番の厳しい暑さだということでした。そんな中での班別行動学習も、タクシーの運転手さんとうまく相談しながら、時間や状況等にうまく対応して充実した1日にすることができました。ここでは、教科書では学べない今後きっと役立つ知識や教養、コミュニケーションの大切さなどを感じ取ることができた人も多かったことでしょう。そして最終日、クラス別行動学習で、見学や体験学習など、「このクラスで良かった」と実感できた人が多かったことと思います。

この修学旅行を通じて、わたしが特に伝えたかったことは、1日目の昼食会場でお店の方が話してくださった内容です。この修学旅行に参加できたことに対して、保護者の方に感謝の気持ちを持ってほしいということです。特に今年の3年生にとって初めての宿泊体験学習ですから、生徒のみなさんもそうですが、きっと保護者の方も期待と不安がとても多かったと思います。保護者の方々にとって、みなさんが修学旅行から帰ってきて、その笑顔や楽しい思い出話は想像する以上にうれしかったことと思います。

今回の修学旅行では、学年目標の中の特に「あいさつ」と「時間を意識した行動」がよく見られました。この成果を今後の生活にぜひ生かして行ってほしいと願っています。

楽しかった修学旅行の思い出は心の中にとどめておき、明日からいよいよ夏休みです。今年の夏休みは昨年までとは違います。中学校卒業後の進路を選び、決めるための準備としてとても大切な夏休みです。「学校説明会・体験入学 参加申込用紙」もたくさん提出されています。少しでも興味ある高校については、必ず参加や見学をしておいてほしいです。タイミングを逃して夏休み中の説明会への申込みには間に合わなかったという人も、実際の通学手段や高校の様子など自分の目で見て確かめておくことは大切です。そのうえで、夏休み以降に開催される説明会等には必ず参加をお願いします。

また、来週から三者面談が行われます。わたしたちも、保護者の方も進路選択、そして決定に向けてできる限りのことはします。ただ、そこに甘えるのではなく、自分の進路ですから、最後は生徒自身が「自分で考え、自分で決める」しかありません。そのために、今年の夏はとても大切な夏です。“ステップ バイ ステップ”。一步一步、着実に目標達成に向けて頑張る夏休みにすることを期待しています。

3学年主任

前期前半を終えて

～各クラス 前期前半の良かった点と改善点～

16日（火）学年集会で、前期前半の振り返りと9月からの目標を各クラス評議員が発表しました。9月以降も、自分たちが立てた目標を意識して、より充実した学校生活を送れるよう期待しています。

1組評議員 ○○○○さん・○○○○さん

1組の前期前半の良かった点は、体育祭や修学旅行などの行事を全力で楽しむことができたことです。体育祭では、昨年度から一緒に過ごし、作りあげてきた団結力を生かし、昨年悔しい結果で終わったムカデ競走では、1位になることができました。さらに、2年連続で学年優勝を収めることもできました。修学旅行では、4月から計画を立て、実行委員を中心に活動が進められてきました。当日は、指示が出たらすぐに行動したり、臨機応変に行動できたおかげで、楽しい思い出が増え、クラスの中がより深まったように感じました。

一方、改善点は私語を控えることです。廊下に整列した後や、帰りの会の時などの私語が目立ちます。私語が多いと、指示が通らなかつたりしてしまうので、集合の際や静かにする場面などは、私語を控えるようにしましょう。夏休み後は、受験勉強で忙しくなると思います。改善すべき点を直し、良い思い出をたくさん作っていきましょう。

2組評議員 ○○○○さん・○○○○さん

2組の学級目標は、「本気（マジ）で日進月歩」です。日進月歩とは、日に日に絶えず進歩することです。今年度に入り、2組はとても進歩できたと思います。3月までは、1分前着席ができていないこともあり、誰かが呼びかけをしてから、みんなが着席するという形でした。しかし、最近では呼びかけの前にほとんどの人たちが着席できるようになり、この点がとても成長できたことだと思います。その一方で、呼びかけをしても着席しない人がいます。呼びかけがなくても全員が着席できるようにしていきたいです。次に良かった点は、給食開始のあいさつの時間がとても早くなったことです。これは、給食委員の活動の成果だと感謝しています。

2組のこれからの課題は、「あいさつ」です。これは、学年目標の一つです。先生が「あいさつ」をして教室に入ってきてても、反応しない人がいるので改善していきます。

3組評議員 ○○○○さん・○○○○さん

3組は、体育祭や修学旅行などの大きな行事で、全員が協力し合い、一人一人が全力で取り組むことができました。そのため、クラス全員にとって、心に残るとても良い思い出を作ることができたと感じています。また、全校集会や学年集会など、全体で集合する場面では、人の話を聞く姿勢や態度など、状況に応じてメリハリをつける習慣がついてきました。また、日ごろから1分前着席の呼びかけが定着していて、多くの人たちが落ち着いた雰囲気です。授業を開始できています。

今後の改善点としては、授業中に私語が目立つ時が多少あります。先生から注意を受けてから気づくのではなく、自分たちで状況をよく見極めて集中するときは集中するなど、この点でも状況をよく判断してメリハリのある態度で臨んでいきたいと思っています。

4組評議員 ○○○○さん・○○○○さん

わたしたち4組は、“天下統一 知 文武両道 徳 敬天人愛 体 可惜身命”～一人一人が楽しく過ごす～という学級目標の達成に向けて、4組の一人一人が努力することができたと思います。目標達成に向けた具体的な取り組みとして掲げた、①勉強と部活動の両立 ②だれとでも同じように接する ③心身ともに健康に過ごす 以上3点についてもよく意識して生活できていたように思います。

今後の課題として、授業の準備や1分前着席などがまだまだ改善しなければならないと感じています。これからも4組全員が、目標達成に向けて同じ方向を向いて生活していきたいと思っています。

5組評議員 ○○○○さん・○○○○さん

わたしたち5組の良かった点は2つあります。1つ目は、どんな場面においても笑顔が絶えなかったことです。5組の学級目標である、「一笑懸命 一人一人の個性と笑顔が輝くクラス」を達成できていると思います。「一笑懸命」の「笑」は笑うと書きます。どんな行事にも、一生懸命に全力で笑顔を忘れずに取り組むことができました。

2つ目の良かった点は、呼びかけが活発になったことです。去年よりも、8時5分の着席や1分前行動を呼びかける人が増えました。

また、改善点は私語が多いことです。素早く行動することができても、私語が目立ってしまう場面が気になりました。状況に応じて、自分たちが何をすべきなのか考えて行動できるようにしていきましょう。

そして、あすから夏休みです。受験生なので、1時間1時間を大切に、計画をしっかり立て、充実した夏休みにしていきましょう。

楽学両道 ～行くぞ学ぶぞ、歴史の地！～



修学旅行 思い出のフォトギャラリー



9月(長月 September)行事予定

1	日	定期テスト前諸活動停止 期間開始(~6日)	16	月	敬老の日
2	月	午前日課 全校集会 避難訓練 教育実習開始 最終下校 11:40	17	火	
3	火	弁当持参 放:質問学習会 最終下校 15:15	18	水	
4	水	給食開始 最終下校 15:20	19	木	個票配付 全校委員会
5	木	第2回定期テスト 数・英・保・技家 給食なし 最終下校 12:20	20	金	朝:委員会報告
6	金	第2回定期テスト 国・社・理 給食なし 最終下校 12:25	21	土	
7	土		22	日	秋分の日
8	日		23	月	振替休日
9	月	最終下校 15:10	24	火	
10	火	第2回実力テスト	25	水	最終下校 15:25
11	水	5分延長帰りの会開始 全校評議会	26	木	
12	木	セクハラ体罰アンケート	27	金	
13	金		28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	生徒会役員選挙

9月2日(月)の予定

08:05 教室入室完了

08:10 荷物をしまって着席完了(時間には余裕を持って登校できるようにしましょう)

○持ち物

筆記用具・夏休みの課題(各教科)・夏休みのしおり(保護者の方からのコメントの記入も
お願いします)・生活ノート・上履き・ぞうきん一人2枚・水筒・タオル・防災ずきん
タブレット本体

○11:40 最終下校 ○9月3日(火)は弁当持参です